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Reggio Calabria: migliaia di famiglie senza una casa civile 

Strive un « baraccato » | 

I I miei f igli j 
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si ammalano 
per I'umidita 

Ecco quanto ci scrive uno dei baraccatl: 
*ll sottoscritto Piccolo' Vincenzo, abitante 

in via Rione Scordo 4, con moqlie e 4 figli, 
la piii gramle di 10 anni, il secondo di 6, 
il terzo di 5 e la qaarta di 1 anno, denuncia 
quanto segue: Tre di questi miei figli sono 
ammalati per I'umidita- in quanto abitiamo in 
una baracca del 1908, cioe del tempo del ter-
remoto, cd e ormai impossibile e vergognoso 
abitarvi perche si tratta di 6 persone in una 
stanza di metri 4x2, scnz'acqua, senza gabi-
netto, al posto del quale vi e una fognatura 
che per servirsl di essa bisogna fare 50 metri 
di strada nella notte, con il vento o la piog-
gia, perche durante la giomata non e pos-
sibile, anche se vi fosse la necessita, perche 
si e visti dalla gente. 

< La mattina ci si deve alzarc presto per 
andare a prendvre Vacqua al Pio X, distante 
300 metri. Abbiamo nvuto mille promcsse con 
le elczioni del 1958. ci sono giunte lettere 

. nelle quali cl si diceva di votare per la 
Democrazia Cristiana che dopo le elezioni ci 

. avrebbero data la casa. Anche Von. Vincelli 
aveva chiesto il voto per lui promettendo dl 
darci la casa; questa casa non I'abbiamo mai 
vista e la stiamo aspettando ancora. 

* Se qualcuno non cl crede, venga a vcdcre 
dove abitiamo: non sono bugie ma fatti vert. 

• Vengano pure le autorita ed anche la Que-
stnra, ma loro lo sanno dove abito e non osano 
farsi vedere, anche se e vicino al centro v, 
precisamente, difronte alia Fiera Agrumaria, 

' vicino all'Ospedale sanitaria ed alVambxiln-
torio del dr. Luppino. 

* Siamo sette famiglie in queste baracche: 
dopo le elczioni del 1958 anche con le eleziom 
del 1960 vi sono state promesse. E' venulu il 
medico Mottola a chiedere il voto per la De
mocrazia Cristiana (n. 40. che era il suo). Or a 
siamo nel 1963 e gll occhi li abbiamo aperti. 
Per questo vorremmo che nessuno di questi 
signori si presentino a chiederci il voto, tn 
quanto siamo stanchl e non sappiamo cosa gli 
potrebbe capitare in risposta a chi trovassc il 
coraggio di venire c chiederci il voto un'altra 
volta. 

«Anche le donne si sono meravigliate >a 
' sera in ctti ha parlatn Von. Moro, capo della 
D.C., alia TV. quando gli e stato chiesto dal 
giomalista deU'Unita dove sono finiti i 1.000 
mlliardi della Federconsorzi. 

< Le donne adesso comprendono perchi non 
sono state fatte un numero maggiore di palaz-
zine per dare alle nostre famiglie una casa 
decorosa. "• 

< Termino, anche se potrel raccontare an
cora molte cose e tutte le pene che assieme 
alia mia ed alle altre famiglie abbiamo sof-
ferto in quei tuguri dove ci tocca stare anco
ra. Continueremo la lotta, fiduciosi che que
ste vergogne vengano al piii presto cancel-
late. - Vincenzo Piccolo >. 

I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 

• „ 

UmbricE: campagna elettorale 

Si alleano i 
«quattro cavalieri 
dell'Apocalisse 

Dal nottro corrispondente 
- PERUGIA, 29 

A mano a mano che la 
campagna elettorale va avan-
ti si stanno precisando sem-
pre meglio le linee program-
matiche e propagandistiche 
dei diversi partiti e gli orien-
tamenti di corrente aU'inter-
no dei singoli partiti. 

Nella nostra circoscrizione 
sono state depositate dieci 
liste per la Camera dei Dcpiu 
tati mentre per i collegi se-
natoriali dell'Umbria sono 
stati presentati candidati 
solo da 7 partiti. 

C'e. stato un tentativo di 
giungere alia formazione di 
liste comuni per il Senato *ra 
PSI-PRI e PSDI, tentativo 
per la freddezza dimostra-
te l'impegno adoperato dal 
PRI) sia per la opposizione 
del PSDI che spera di con-
quistare da solo un seggio 
senatoriale e che non vuol 
confondersj con il PSI: sia 
per per la freddezza dimo-
strata dal PSI che non si e 
saputo decidere a lasciar li-
bero un collegio per il PRI. 

C'e stato anche il tentativo 
di giungere a formare una 
lista della grande destra, ma 
anche questo tentativo e fal-
lito 

Nel Senato, invece, solo i 
monarchici ed i liberali han-
no presentato proprj candi
dati, aprendo cosl la possibi-
lita per una concentrazione. 

Nella DC, alia lotta per la 
formazione della lista ed a 
quella per la designazionc 
dei capilista. e seguita ed e 
tuttora in corso la lotta di 
corrente per le preferenzc. 
La DC umbra e in maggio-
ranza fanfaniana e favore-
vole al centro sinistra. La 
lotta di corrente, quindi, ha 
avuto come obiettivo princi-
pale quello di far fuori gli 
elementi di altre correnti. 

In realta. sebbene questo 
obiettivo sia stato in gran 
parte raggiunto, tuttavia i 
fanfaniani non sono riusciti 
ne a far fuori, ne ad indebo-
lire le posizioni dello scel-
biano on Ermini. ex ministro 
• Rettore Magnifico dell'Uni. 
versita di Perugia, abilissimo 
quanto segreto manovratore 
di uomini e di situazioni. 

Il secondo obiettivo dei 
fanfanlnni e stato quello di 

» 

scegliere, tra il gruppo, que-
gli uomini su cui SJ dovrebbe 
puntare per la elezione a de-
putati. A tal proposito si sa 
che nei giorni scorsi ha avuto 
luogo presso il Cenacolo 
Francescano di S.M. degli 
Angeli di Assisi una riunione 
di corrente dedicata proprio 
alia discussione del problema. 

Nella riunione e stato de-
ciso di rivolgere un -invito 
all'elettorato democristiano 
perche indirizzi le sue prefe-
renze sttgli onorevoli Baldel-
li, Malfatti, Micheli e Radi. 

E* stato anche deciso che 
tra i « quattro cavalieri del
l'Apocalisse (come qualcuno 
li ha voluti chiamare) non ci 
sia ne rivalita. ne guerra. ne 
ruberia di voti, ma che tulti 
gli sforzi dei quattro venga
no impiegati a sbarrare la 
strada del Parlamento all'on. 
Ermini e al prof. Giorgio Spi_ 
tella, ex Segretario professor 
della S.C. che da piii di un 
anno ha posto ufficialmente 
la sua candidatura. Questo 
indirizzo. che ha suscitato ira 
ed indignazione nei due 
esclusi. e stato trasmesso alle 
sezioni ed agli attivistj con 
apposita circolare. 

Quel che si pud dire di cer-
to e che da parte degli organi 
dirigenti della Federazione e 
di varie Sezionj periferiche 
c'e la volonta di rendere ope-
ranti queste decisioni, che 
peraltro non solo non sono 
servite a mettere fuori giuco 
l'on. Ermini, che e presente 
piu rninaccioso che mai. ma 
non son servite neanche a 
porta re un perfetto accordo 
tra i quattro. dal momento 
che per uno almeno di quevti 
c'e il pericolo d'una sconfitta. 

Per quanto riguarda la 
Chiesa, l'episcopato umbro si 
e subito adeguato alle indica-
zioni emanate dalla CEI. 
Anzi, il Vescovo di Foligno. 
con alcuni giorni di anticioo 
sulla Conferenza episcopale, 
aveva partecipato ad una riu. 
nione di dirigenti cattolici ed 
aveva da*o Drecise istruzionj 
per convogliare i voti verso 
la DC e verso i candidati dc 
favorevoli al centro sinistra. 
Piu cauta invece, riguardo la 
scelta dei candidati e la po-
sizione dell'Arcivescovo di 
Perugia. 

Lodovico Maschtella 

Sono ancora abitate 
le baracche dei 1908 

Furono costruite per 
alloggiare « provvi-
soriamente » i ter-
remotati di mezzo 

secolo fa 

Dal nostro corrispondente 
REGGIO CALABRIA, 29 
Migliaia di famiglie sono 

costrette, ancora oggi, a 
vivere nelle logore barac
che del 1908 (costruite al-
lora per dare «provvisn-
rio > asilo ai terremotati). 
nei ruderi delle case di roc-
rate dai bombardamenti 
del 1943, negli scantinati, 
nelle vecchie caserme, in 
grotte ed in abituri: un pp-
sante atto di accusa, que
sto, contro la Democrazia 
cristiana, responsabile di 
non aver affrontato il pro
blema della casa, reso 
drammatico dalla insuffi-
ciente ed errata politica 
edilizia del passato, dall'in-
cremento demografico e 
dall'accentuarsi del fenn-
meno dell'urbanesimo. 

L'edilizia privata — che 
in questi ultimi anni ha 
edificato un maggior nu-
•uero di vani rispetto ai 
vari Enti pubblici e sta-
tali — ha lasciato, per il 
carattere speculativo cui si 
ispira, del tutto inalterato 
il problema 

Fitti proibitivi — che rag-
giungon0 e, spesso, supe-
rano il 51) per cento dello 
stipendio di un operaio e 
del salario di un lavorato-
re — costringono, infatti, 
migliaia di famiglie ad una 
forzata e prolungata coa-
bitazione che interessa 1329 
famiglie, escluse quelle al-
loggiate in abitazioni im-
proprie. 

L'indice di affollamentu, 
che nei quartieri popolari 
raggiunge punte di 3,4 per
sone per ogni stanza, e suf-
ficiente per dare un qua* 
dro della grave e mortifi-
cante situazione di promi
scuity in cui vengono la* 
sciate migliaia di persone 
nella citta. 

Da un recente esame, 
condotto dalla civica am-
ministrazione. risultano n. 
2564 abitazioni improprie 
abitate da 2639 famiglie di 
cui 115 allocate in ruderi, 
400 in cantinati, 249 nelle 
caserme e 351 in baracche 
e tuguri. 

Il desolante quadro — in 
netto contrasto con il « mi-
racolo economico» e con 
gli < anni felici > della De
mocrazia cristiana — si 
completa con l'altro mi-
gliaio di famiglie che, si-
stemate nelle case basse e 
negli ultrapopolari quartie
ri Marconi, Gusmano, Ca-
ridi, Guarna, Graziella, Ce-
ci, S. Brunello, S. Anna e 
Modena, vivono in condi-
zioni di estremo disagio e 
di assoluta antigienicita. 

Alia mancanza di serie 
iniziative dei vari governi 
democristiani per assicura
re, con provvedimenti di 
legge, il risanamento edili-
zio della citta fa. peraltro, 
riscontro il disinteresse dei 
locali amministratori de
mocristiani, i quali hanno 
rtpetutamente dimostrato 
la loro incapacity ad af
front a re e nsolvere U pru-
blema degli alloggi. 

Nella loro visione settd-
ria e parziale, gli ammini
stratori democristiani si so
no rifiutati dl appoggiare 
e di sostenere, nel Comune 
e nel Parlamento. la pro-
posta di leg.';? n. ?439 < Per 
lo sbaraccamento eu il ri
sanamento della citta di 
Reggio Calabria » avanza-
ta sin dal 5 agosto 1963, a 
nome del gruppo comuni-
sta, dal compagno on. Adol-
fo Fiumano. 

La pressione popolare. le 
aumentate esigenze, l'azio-
ne rivendicatrice promos-
sa e diretta dai comunisti 
reggini per ottenere Tap-
provazone di un piano di 
sbaraccamento, di ricostru-
zione e di risanamento del
la citta di Reggio Calabria 
ha gia ottenuto i primi ri-
conoscimenti. 

I democristiani, sia pure 
alia vigilia della battaglia 
elettorale in corso, si sono 
premurati di presentare un 
< Piano Case », spinti dalla 
oreoccupazicne di non po-
ter piu ingannare le mi
gliaia di famiglie, cui per 
anni avevano promesso un 
alloggio decente. 

Le numerosc famiglie di 
<enza tetto, protagoniste in 
questi ultimi 5 anni, di va
rie manifestazioni di prote-
sta davanti al Municipio, 
in Prefettura, nella stessa 
sala del Consiglio comuna-
le hanno ormai compreso 
Vinganno. 

Enzo Ucaria 
Nella foto: le baracche, 

ancor oggi abitate, costrui
te per sistemare « provvi-
soriamente* 1 terremotati 
del 1908. 

Toscana: per la pace e la svolta a sinistra 

L'incontro dei giovani 
di Prato e di Pistoia 
Il discorso del Segretario nazionale della FGCI Achille 
Occhetto — Invito ai giovani cattolici — Omaggio ai 

Caduti partigiani 

Sicilia 

MSI e PSDI salvano 
la Giunta comunale 
di Capo d'Orlando 

MESSINA, 29. • 
Il voto determinante del con. 

sigliere miseino e 1'astensione 
dei due consiglieri del PSDI 
banno salvato la giunta d.c. 

Nelle elezioni del 10 giugno 
scoreo la DC riport6 la maggio-
ranza assoluta con 1t consi-
glieri eu 20 e. cionondimeno. 
accett6 il voto del missino pur 
dichiarando di non averlo 60l-
lecitato. 

A eeguito ora delle dimJssio-
ni, da consigliere e da asseaso-
re. di uno della maggioranza. 
una mozione di s&ducia era 
rtata preeentata da comunisti, 
liberali e eocialdemocraticL 

Tutti hanno attaccato la giun
ta per il «uo immobUkmo. per 
il malcostume. e per alleanze 
fatte. 

Ma, cosa aasai sorprendente 
i socialdemocratici che aveva
no firmato la mozione di sfidu-
cia e che nel coreo del dibat-
tito avevano attaccato la DC, 
dopo avere «entito dal eindaco 
che oltre ad accettare il voto 
mfesino avrebbe aperto un 
«colloquio» con il PSDI, de-
cidevano di astenersi per «non 
rendere determinante il voto 
missino ». 

AGLIANA. 29. 
Numerosi giovani e ragaz-

ze hanno partecipato all'- in-
contro della gioventu pratese 
e plstoiese per la pace e la 
svolta a sinistra ». 

Dopo il saluto del sindaco 
della cittadina ha oarlato Ton. 
Giorgio Vestri il Quale ha re-
cato il saluto del gruppo par-
lamentare eletto nella circo
scrizione Pistoia-Firenze. Egli 
ha ncordato inoltre l'impe
gno del PCI a sostegno delle 
legittime aspirazioni dei gio
vani. menzionando. tra l'altro, 
il disegno di legge per la ri-
duzione della ferma militare. 

II comizio conclusivo del-
l'-incontro- e stato tenuto dal 
compagno Achille Occhetto. H 
quale ha esordito affermando 
che il nostro movimento non 
« vecchio come vuol far cre
dere la DC. 

Un movimento vecchio o 
giovane — p«li ha detto — 
10 si giudica da come affron
ts i problemi del Paece, dal
le prospettive che esso indica. 

Anche il fascismo — ha os-
servato il Segretario nazio
nale della FGCI — quando 
si nresentb sulla secna politi
ca era un movimento giova
ne; esso pert fu il rappre-
sentante delle forie piu re-
trive e conservatricL 

I comunisti — ha prosegui-
to Occhetto — si ricollegano 
ai valori della Resistenza e 
al patrimonio idcale e poli
tico che in quella esperien-
za elaborarono. per sviluppar-
11 nelle nuove condizioni po-

litiche che d'altra parte la 
lunga battaglia del PCI ha 
contribuito a creare. 

Noi diciamo alle nuove ge-
nerazioni di awicinarsi a 
quegli ideali: di qui partiamo 
per richiedere ai giovani un 
voto contro la DC che ha rin-
negato quegh ideali c che st 
presenta in questa consulta-
zione elettorale. col volto dl 
Scelba per non perdere Telet-
torato di destra. e con quello 
di Fanfani per non perdere 
l'elettorato di sinistra. 

Oggi noi diciamo anche al 
giovani cattolici di votare 
contro la DC. 

Il giovane della CISL che 
a Milano lotta a fianeo del 
giovane comunista non pud 
pensare di difendere i suoi 
ideali religion idcntificandoli 
col sistema caoitalista. 

I giovani cattolici non pos-
sono pensare di risolvere il 
problema dando la preferen-
za agli uomini di einisira, a 
scapito dei candidati di de
stra della DC. 

II problema e dl battere 
»questa- DC. diretta e con-
trollata dai gruppi monopoli-
stici del Pacse. 

Per questo li invitiamo — 
ha conciuso Occhetto — a ne-
gare, in questa consul'azione. 
flducia alia DC e a muoversi 
In direzione di tin incontro 
con le nostre organizzazioni. 

Al termine del comizio una 
delegazione di giovani prate-
si e pistoiesi si h recata a 
portare una corona al Mo-
numento dei Caduti Parti
giani. 

Catanzaro: scioperano in quattromila 

Forestall in lotta 
per il contratto 

'" CATANZARO, 29 
Lo sciopero dei quattro

mila lavoratori addetti ai 
cantieri forestall della pro-
vincia di Catanzaro, ieii ha 
avuto nuovi sviluppi: delega-
zioni elette nei comuni e nei 
cantieri si sono recate, pro-
venienti da ogni parte della 
provincia, a Catanzaro. 

Ad accompagnare le dole-
gazioni dal prefetto di Catan
zaro erano i diiigenti della 
Federbraccianti, della Came. 
ra del Lavoro e della FISBA. 
CISL. 

Le delegazioni hanno rap-
presentato al prefetto la si
tuazione insostenibile e la ne
cessita di arrivare finalmen-
te. cosi come si e arrivati nel 
settore bracciantile avventi-
zio e nel settore salarioti 
fissi, alia stipulnzione di un 
nuovo contratto di lavoro che 
adegui i salari alia situazione 
nttuale e disciplini le qua-
lifiche e le sanzioni nei can
tieri forestall. 

Da parte della Cassa del 
Mezzogiorno sono pervenuti 
dei telegrammi alle organiz-
zazioni provinciali braccian-
tili con i quali si garantisce 
1 intervento: pern e la musica 
di sempre: si intende smnr-
xare lo slancio e la combat-
livitn che c'e attualmente nei 
cantieri forestali. soprattutto 
a causa della contesa eletto
rale. M- 5 lavoratori sono ile-
cisi ad Q.«dare fino in fondo: 
cioe ad ottenere un contratto 
che fissi per i lavoratori co
muni 1800 lire, per i lavora
tori qualificati 2000 e per gli 
snecializzati un salario supo. 
riore 

Avellino: sciopero 
oll'AGITA 

ealloSIMEL 
AVELLINO, 29. 

Da ieri e in atto lo sciopero 
ad oltranza dei 265 dipendenti 
dell'AGITA, azienda di tra-
sporti pubblici. Sulla crisi di 
questa azienda si e innestata 
una violenta rissa fra due fa-
zioni d.c, di Napoli e di Avel
lino. L'AGITA aveva goduto 
fino" a pochi giorni or sono del 
vantaggio di una cessione, sia 
pure irregolare, di linee per 
Avellino e Napoli. Questo ser-
vizio e stato ora tolto alia 
AGITA e riassorbito dalla Cir-
cumvesuviana di Napoli. azien
da IRI, che, come abbiamo 
detto, irregolarmente le aveva 
cedute per l'lntervento di al
cuni altolocati esponenti del
la DC. 

Sotto le elezioni i gruppi del
la destra d.c. napoletana han
no sferrato la loro offensiya 
creando una situazione di crisi 
nell'azienda. I lavoratori. dal 
canto loro, rivendicano giusta-
mente l'assorbimento di tutto 
il personale da parte della 
Circumvesuviana. Questo per 
evitare il licenziamento e la 
fame per 265 famiglie. 

Prosegue intanto compatto 
lo sciopero dei fornaciai della 
SIMEL di San Martino dopo 
la rottura delle trattative av-
venuta ieri. 

Com'e noto questi lavoratori 
si battono per l'ammoderna-
mento dell* azienda e per il ri
spetto di accordi azlendali sa-
lariali. 

Catanzaro: 
agitazione 

alia SAIMA di 
Vibo Marina 

CATANZARO. 29. 
I duecento lavoratori dello 

stabilimento SAIMA di Vibo 
Marina sono in agitazione per 
ottenere il premio di produ 
zione che lo scorso anno e sta 
to di lire cento al giorno e 
che adesso si chiede venga 
perlomeno raddoppiato. 

Un incontro ha avuto luogo 
presso l'Associazione degli in 
dustriali di Catanzaro. ma non 
ha portato ai risultati voluti 
dai lavoratori. L'agitazione e 
viva e si pensa che sfocera 
in uno sciopero se non ven
gono accettate le richieste dei 
lavoratori basate sull'aumenta-
ta produzione. l'affermazione 
del prodotto sul mercato. 

Salerno 

Tutti favorevoli 
per municipalizzare 
i trasporti urbani 

Dal nostro corrispondente 
SALERNO, 29. 

La municipalizzazione e la 
costituzione del Consorzio per 
il rilevamentc e la gestione 
diretta della Sometra ha tro-
vato unanimi consensi anche 
nella riunione dei sindaci di 
tutti i comuni interessati al 
servizio. 

S| e creato cosl un vaeto 
schieramento di forze favore
voli al provvedimento e non 
ci dovrebbero essere piu in-
certezze. 

A tale successo si e giunti 
attraverso una lotta unitaria 
e tenace. nella quale il Partito 
comunista ha avuto parte de
terminante, in quanto ne e sta
to la forza decisiva. 

Se le altre forze politiche 
(come la DC che ha fatto di 
tutto per far naufragare la 
municipalizzazione, come i li
berali ostili ad ogni forma di 
pubblicizzazione) sono state co
strette a prendere una posi-
zione positiva, lo si deve alia 
denuncia ed aU'azione del Par
tito comunista, come in occa-
sione dell'aumento dei biglietu" 
filoviari. 

Coraggio e vitalita sono man-
cati, invece, alle stesse auto
rita le quali non hanno saputo. 
pur ritenendo illegale il prov
vedimento. reagire e far rien-
trare nella legalita i padroni 
della Sometra. 

Come si spiega infatti che 
nonostante la difnda del Sin
daco non e stato revocato an
cora l'aumento? Chi si nascon-
de dietro la Sometra per giun
gere a tanto? 

Piu volte l'avv. Fausto Sara, 
ex repubblichino, gia candi-
dato missino alia Camera ed 
ora amico di Sullo, ha detto 
di non esserne il proprietario, 
ma solo il presidente del con
siglio di amministrazione. 

Egli e succeduto ad altri che 
non si sa in quale misura sia-
no finanziariamente interessati 
all'azienda. 
- Un tempo c'e stato Ton. Car

mine De Martino con l'inge-
gnere Capano ed ora Ton. Sul
lo e Ton. Scarlato con l'avvo-
cato Sara, ma si ignorano i 
rapporti fra questi e la So
metra. 

Certo e che i dirigenti della 
Sometra ricorrono spesso a 
manovre finanziarie che fanno 
apparire deficitaria un'azienda 
che non lo e, ricorrendo alio 
stratagemma, ad esempio. di 
addossarsi le passivita della 
Agita, onde poter aumentare 
il costo del riscatto. 

E le carenze strutturali rive-
lano la crisi dell'esercizio pri-
vato di un servizio pubblico. 
dietro la quale si cela la lotta 
per il potere fra le fazioni d.c. 

La prova si ha a Napoli 
dove qualche mese fa sono sta
te riassorbite da parte della 

Vesuviana le concessioni della 
Agita, ora in fallimento. 

Dove condurra questa lotta? 
Molto spesso si parla di falli
mento da parte dflla Sometra, 
ma aU'ultimo momento inter-
vengono sempre accordi COM 
determinati istituti bancari 
(sotto il patrncinio di chi?) 
che procrastinano le situazioni 
fallimentari. Corre voce che 
vi sia in corso un contributo 
statale di ottocento milioni. -

In questa situazione si sono 
maturate le condizioni per la 
municipalizzazione. E non e 
un caso se la mozione comu
nista al Consiglio comunale ha 
parlato di decadenza dalla con-
cessione e della nomina del 
commissario. 

Solo questi due dementi fa-
cilitano tutta 1'operazione. per
che, a norma di legge. ci sono 
le condizioni per una gestione 
commissariale. date alcune 
inadempienze amministrativc 
(trattenute cessione quinto) 
della Sometra. 

Quindi. la municipalizzazio
ne mediante la decadenza e 
la gestione commissariale e 
la via che presto risolvera il 
problema della Sometra. 

Ora e necessario. come e 
stato detto in o.d.g. della Com-
missione Interna, del Sinda-
cato degli autofer^ntranvieri e 
della C.d.l.. imnodire mnnovro 
aziendali p vigilnre a chp nd 
corso deH'nttuale periodo di 
transizione dell'azienda non ab-
biano a verificarsi fatti che 
possano comunque turbare la 
situazione ed intralciare il cor
so delle iniziative intrapresc. 

Tonino Masullo 

Reggio Calabria: 
conferenza delle 
donne comuniste 
REGGIO CALABRIA, 29 

Domenica 31 marzo si terra 
a Reggio Calabria nella sala 
« Sirena ». in piazza Garibaldi, 
la Conferenza provinciale del
le donne comuniste. 

A conclusione della confe
renza, cui partecipera il com
pagno Abdon Alinovi. si terra 
in piazza Duomo alle ore 18.30 
un pubblico comizio 

Numerose delegazioni di don
ne verranno dai centn piii im-
portanti della proviiicia. in par-
ticolare dalla Piana di Gioia 
Tauro e dalle zone del gelso-
mineto. 

La relazione introduttiva sa-
ra svolta dalla compagna Anna 
Fiumanfi, responsabile della 
Commissione femminile della 
Federazione reggina del PCI. 

Gostitiito 
a La Spezia 
•n Consorzio 
fra fal^nami 

LA SPEZIA, 29. 
I falegnami spezzini hanno 

costituito un Consorzio per 
l'acquisto collettivo del matc-
riale necessario alia loro atti-
vita artigianale. 

Fanno parte del Consorzio 
21 falegnami i quali di fronte 
ad un notaio hanno firmato 
Tatto costitutivo versando cia-
scuno una quota stabilita. 

Quello dei falegnami spez
zini si pu6 considerare un pri-
mo passo verso l'attuazione di 
una politica tendente a salva-
guardare l'attivita artigiana 
contro l'invadenza delle grandi 
forze monopolistiche in tutti i 
settori della produzione. 

L* Associazione provinciale 
degli artigiani di via Rosselli, 
alia quale aderiscono i soci 
del Consorzio, ha chiesto ripe-
tutamente al Comune provve
dimenti per favorire la costi
tuzione di consorzl tra gll ar
tigiani ipezztnl. 

COMUMCATO 
La «CASA SOVRANA» 
di Firenze, via Brunel-
leschi 22 Rosso, ha il 
piacere di inf ormare la 
Sua affezionata clien-
tela che Lunedi 1 aprile 
1963 verra aperto al 
pubblico il negozio in-
teramente rinnovato. 
Un vastissimo assorti-
mento di tessuti nuovi 
d'Alta Moda 1963 sa-
ra a Vostra disposizio-
ne per un giudizio sulla 
qualita e prezzo. 


